

囲碁将棋部 近畿大会初出場

囲碁将棋部顧問
表 弘之



現在高校三年生の吉國鷹志さんが、昨年大阪府大会で準優勝の成果を収め、12月19日に大阪駅前第3ビル17階にある囲碁クラブ「爛柯」にて開催された「第9回近畿高校囲碁選手権大会」に出場しました。吉國さんは高校生になってから本格的に囲碁を始め、まだ二年弱の経験しかありません。しかし、昨年秋には四段を認定されるほどの素晴らしい成長ぶりです。さすがに近畿大会は強豪ぞろいのため上位入賞とはなりませんでしたが、この勢いをそのまま維持し、今年の全国大会の出場に繋げてもらえればと思います。応援のほど、よろしくお願いいたします。



演劇部 春季全国高等学校演劇大会出場

演劇部顧問 神永 真美

追手門学院高校演劇部は地区大会、府大会、ブロック大会を経て、2021年3月26日～28日に福岡県北九州芸術劇場にて開催された「第15回春季全国高等学校演劇研究大会」に出場しました。全国から推薦された11校が、工夫を凝らした演劇作品を披露しました。

本校の作品は、生徒たちが日常で経験したことからの短いシーンをつくり、それらをつなぎ合わせて物語にしていこうという手法で創作されています。そこから生まれた実感が伴ったいきいきとしたセリフや、身体をいっぱい使った表現が評価されました。コロナ禍で開催が危ぶまれていましたが、全国の高校演劇にかかわる生徒・教師のみなさんの熱い思いで実現されました。素晴らしい機会をいただき、本当に感謝しています。



女子サッカー部 大阪高校女子新人サッカー大会 優勝

女子サッカー部顧問
大橋 忠仁

2020年度は新生18名を迎え、53名での活動スタートとなりました。しかしながら、「新型コロナウイルス感染症」により、4月から活動できないという難しいシーズンとなりました。



年度当初は、オンラインでのミーティングや日々の個人トレーニングなど、誰もが今までに経験したことのない取り組みの中でありましたが、選手一人ひとりが本当に「志」高く取り組むことで、6月からのスタートという難しい環境の下でも、試合結果を含め実りのある活動となりました。

創部9年目ではありますが、初めて大阪高校新人サッカー大会において「大阪一」の称号を得ることが出来ました。これも選手たちがこの難しいシーズンをコツコツ積み上げた賜物であると感じています。

創部10年目も引き続きご声援のほどお願いします。

2回戦 VS 山田 11-0 【得点 草水3 徳弘2 堤 石橋 中内 東 庄司 中野】
3回戦 VS 桜宮 12-1 【得点 草水3 太田2 松田 山下 石橋 徳弘 富江 庄司 中内】
準決勝 不戦勝
決勝 VS 大阪学芸 1-1(PK3-2)【得点 小堀】